éducation

## es lycéens aux portes eur avenir protessionne

des métiers, aux élèves de première et terminale professionnelle et générale. Le lycée du Haut-Val-de-Sèvre proposait, pour la première fois, un forum

pondre aux questions de formades professionnels pour réengagées pour l'avenir des complément des actions mer au mieux les lycéens. « En cette journée par souci d'inforformations professionnelles et rection, Nathalie Vaillant, dirie et par le personnel de di-Soutenue par Justine Laboucamétiers dans une entreprise trer aux jeunes la diversité des métier et de ses exigences. » tion, d'études, pour parler d'un jeunes, je souhaitais faire venir technologiques, a organisé ne trentaine de sent afin de monavait répondu préprofessionnels déléguée aux déjà

## Une rencontre privilégiée

Afin de préparer ce forum, un sondage a été réalisé en amont auprès des élèves pour répondre au mieux à leurs attentes. De plus, en classe, avec leurs professeurs principaux, ils ont préparé leurs questions afin de faciliter les échanges avec les professionnels. « Il y a certains secteurs d'activités qu'ils connaissent peu ou alors



et formations possibles. Les jeunes ont rencontré les différents professionnels afin de se renseigner sur les métiers

ils s'en font une représentation réduite. Ce forum des métiers, à petite échelle, les incitera peut-être à se rendre à d'autres plus conséquents ou directement auprès des entreprises », explique Nathalie Vaillant.

Un grand nombre de secteurs g

était donc représenté comme les ressources humaines, la médecine, l'industrie chimique mais aussi des écoles pour informer les futurs étudiants sur les formations proposées. « C'est une rencontre privilégiée, c'est un plus pour avoir

une discussion », souligne l'o ganisatrice de cet événemen Dans ce cadre, douze min conférences étaient aussi programmées sur des thèmes procis tels que la métallurgie ou formation tout au long de vie.